



## Una mayor sensibilización eleva las víctimas de violencia de género atendidas en el Centro de la Mujer

El servicio municipal recibió este año 142 nuevos casos, frente a los 98 del año pasado ■ Habrá teatro y acto en la Plaza el lunes

C.A.S. | SALAMANCA

El Centro de Información y Asesoramiento a la Mujer del Ayuntamiento de Salamanca, pionero (desde 1991) y ubicado en Peña Primera, ha constatado un notable aumento de las mujeres víctimas de violencia de género que acuden a pedir ayuda. Si en todo 2018 fueron 98 mujeres maltratadas atendidas, en lo que va de año se está apoyando a 142 nuevas víctimas de la violencia machista.

El aumento de información sobre esta problemática, la mayor sensibilización y el incremento de denuncias hace que las víctimas de violencia de género decidan dar el paso y pedir ayuda, si bien, desde el Centro explican que "muchas ni siquiera son conscientes de que son víctimas y acuden solicitando otro tipo de ayuda, o no quieren o no pueden expresarlo, pero es una necesidad latente". Este centro, que cuenta con dos psicólogas, trabajadora social y asesoramiento jurídico, es uno de los recursos municipales que se ponen a disposición de las mujeres, sea cual sea su situación y necesidades, según recordó ayer la concejala de Familia e Igualdad, Ana Suárez, en la presentación de los actos para el día 25 de noviembre con motivo del Día Internacional contra la Violencia de Género.

Suárez recalcó que "hay que

### LOS DETALLES

#### Escuela de Igualdad

El Ayuntamiento, a lo largo del mes de noviembre y dentro de la programación de la Escuela de Igualdad, refuerza los actos con el desarrollo de actividades destinadas a la consecución del objetivo descrito. En este sentido, hoy habrá una nueva edición del proyecto 'Representando Igualdad' a cargo de 'EduLogic Producción'. En sesión de mañana (11:00 h) y tarde (17:30 h) en el Espacio Joven se representarán cuatro obras de microteatro que abordan cuestiones relativas a desigualdad y violencia de género. Este proyecto se completa con un acercamiento teórico sobre este campo.

#### Jornada de Beatriz de Suabia

La asociación Beatriz de Suabia celebrará el 27 de noviembre, una jornada gratuita que lleva por título "La invisibilidad de la violencia de género en grupos de exclusión" y que contará con la presencia de expertos y profesores en la materia. La jornada está dirigida a profesionales y estudiantes y el plazo se cierra este viernes.

seguir trabajando los 364 días restantes para que esta lacra desaparezca" y respondió a Vox subrayando que "la violencia de género es una realidad". "Quien no quiera verlo no es consciente de lo que ocurre en la calle. Este año ya van 51 mujeres asesinadas y cientos y miles que viven con miedo", señaló la edil, que no cree que todos los votantes de Vox "nieguen la violencia de género".

En cuanto a los actos del próximo lunes, el Ayuntamiento ha programado la representación teatral 'Yo no te doy mis ojos', dirigida por Pablo Málaga e interpretada por el grupo 'Esos Escénicos', del Instituto Mateo Hernández y que va a ser representada en el Teatro Lico en dos sesiones, a las 18.30 horas y a las 21.00 horas. El mismo día, a las 20.00 horas, en la Plaza Mayor, se llevará a cabo la lectura de un manifiesto. Además, el alumnado del Máster en Estudios Interdisciplinarios de Género procederá a la lectura del Decálogo contra violencia y cerrará la actuación del coro de Afbrosal (Asociación de Fibromialgia y Fatiga Crónica de Salamanca) dirigido por María Dolores Sánchez Martínez y acompañado en los teclados por Gabriel Sánchez Muñoz. Por último la fuente de la Puerta de Zamora se iluminará de color morado.



La concejala de Familia, Ana Suárez, durante la presentación. | CUESTA



### Secuelas en las mujeres víctimas y en sus hijos e hijas

Las secuelas psicológicas, emocionales y conductuales de las mujeres víctimas de violencia de género y de sus hijos e hijas, así como la ayuda e intervención psicológica que se les presta fue el tema que abordó la Asociación de Ayuda a la Mujer 'Plaza Mayor' en la jornada "Psicología y Violencia de Género: la intervención psicológica como elemento de cambio" que tuvo lugar el pasado viernes en el aula Salinas de la Universidad de Salamanca. En la jornada, los expertos constataron cómo la violencia psicológica también deja huellas y denunciaron que las secuelas no son rutinariamente evaluadas en los centros de salud ni en los centros de atención a víctimas y tampoco se rehabilitan. | GUZÓN